

Van a la Asamblea Álvaro Obregón y Azcapotzalco

Arranca la disputa por el presupuesto

► Pelea Santillán

trato más equitativo;

Vargas reclama

156 millones de pesos

Ilich Valdez y Rafael Cabrera

En medio de un panorama económico adverso, ayer comenzó el desfile de Jefes Delegacionales ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Asamblea Legislativa para establecer los requerimientos presupuestales para 2010.

Ante el órgano acudieron los titulares de Álvaro Obregón, Eduardo Santillán, y de Azcapotzalco, Enrique Vargas.

Durante las mesas de trabajo, Santillán hizo referencia al trato inequitativo que recibe su demarcación a la hora de repartir los recursos, pues el ingreso per cápita es el segundo más bajo de toda la Ciudad, apenas superado por Iztapalapa.

Argumentó que Álvaro Obregón genera cerca del 5 por ciento del Producto Interno Bruto del País y casi el 25 por ciento en la Ciudad de México, además de que es una de las principales recaudadoras de predial y del Impuesto sobre Nómina.

Por ello, para atender el rezago que existe en desarrollo social, vialidades y salud, Álvaro Obregón aspira a que le aprueben un presupuesto cercano a los mil 500 millones de pesos.

Santillán también pidió dos asignaciones extraordinarias, una de 800 millones de pesos para

atender los 600 puntos considerados como zonas con alto riesgo en la delegación.

“El 60 por ciento de la población en Álvaro Obregón está en alguna situación de riesgo y el 20 por ciento; es decir, 166 mil habitantes, en una situación de alto riesgo”, aseguró.

La segunda solicitud, de 400 millones de pesos, se destinaría a atender la limpieza de barrancas y ríos y para evitar inundaciones. Álvaro Obregón tiene 13 de las 16 presas que existen en la Ciudad.

A su vez, el titular de Azcapotzalco advirtió a los diputados que para 2010 el presupuesto de la Delegación sufrirá un recorte de 156 millones de pesos.

Esa reducción, dijo, afectará los programas de seguridad pública y la atención de los servicios de agua potable, drenaje, reencarpamiento de calles y atención a áreas verdes y deportivos.

Vargas comentó que la Secretaría de Finanzas capitalina le informó que su techo presupuestal para el siguiente año será de 957 millones, cuando para 2009 fue de mil 114 millones de pesos.

“Si se concreta el recorte presupuesto por la Secretaría de Finanzas, se afectarán irremediablemente los programas sociales, el mantenimiento a la infraestructura y provocará un descontento generalizado entre la ciudadanía”, aseguró.

El diputado Mauricio Tabe, del PAN, consideró que Vargas debe hacer un replanteamiento de su presupuesto, a fin de no

afectar programas de seguridad.

ASÍ LO DIJERON

“La disminución presupuestal limitará el margen de maniobra de la administración en varios rubros en detrimento directo de la población de la Delegación Azcapotzalco”.

Enrique Vargas,

Delegado de Azcapotzalco.

“Nos preocupa cómo impactará el recorte en seguridad, porque aunque habrá un recorte de 6 por ciento, la Delegación (Azcapotzalco) proyecta disminuir hasta en 50 por ciento el presupuesto para la vigilancia”.

Mauricio Tabe,

diputado del PAN.

“Con el presupuesto para 2010, ¿qué no podríamos hacer?: recuperación de áreas verdes, ampliación de la infraestructura educativa. La parte fundamental está en el tema de los altos riesgos”.

Eduardo Santillán,

Delegado de Álvaro Obregón.

